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佐藤真哉新入会員へ、バッチ授与

　高橋利光会長のたっての要請で、ＮHＫのやっぺい
体操をやりたいと思います。近いうちに計画し、実現
させたいと思っております。又、方言体操というもの
も組み入れて楽しくやっていきたいと思っています。
　今年は、佐沼夏祭りの手踊りにも参加いたします。
ご協力の程お願い申し上げます。
・職業奉仕委員会（武川毅委員長）
　今年度も、例年の事業を踏襲して進めて参ります。
1．職業フォーラムの実施（1／4）
2．優良企業、団体への訪問（10／12）
　訪問する企業は未定です。見学したい企業があり
ましたらお知らせ下さい。
3．優良従業員表彰（2／15）
　会員皆様の事業所からの推薦をよろしくお願いい
たします。
4．その他、職業奉仕にちなんだ講演会
・社会奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　今年度の事業目標は次の 5項目とします。
1．クリーンアップ湖沼群in長沼（ 9月・ 3月）
2．クリスマス、歳末助け合いオークションの実施（12月）
3．地域善行者の表彰（ 2月）
　地域で良いことをやっている方のご紹介をお願い
いたします。
4．使用済み切手、書き損じはがきの収集（通年）
5．地域社会のボランティア活動への参加・協力
　登米市産業フェスティバルに於いて、ブースを貸り
佐沼クラブのＰＲをしたらどうかという話があります
ので、検討したいと思います。
・環境保全委員会（山田直志委員長）
　高橋利光会長の基本方針を尊重して、以下の活動を
実施致します。
1．ＲＩ会長の「テーマ」一人 1本以上の植樹を実施。
「ドングリの森づくり」今、北方小学校は「ユニ
セフ・スクール」にエントリーしています。

2．登米市環境市民会議の活動理念を良く理解し、主
に次の 3事業に参加する。
・平成29年度「第 9回人と野生動植物の共生を考え
る集い」に参加

・平成29年度、 9月・ 3月実施の「登米市クリーン
アップ湖沼群」に参加

・平成29年11月実施の市民参加型の新たな森林づく
りへの参加（ヤマザクラ植樹）

3．「オオムラサキ飼育放蝶活動」等、北方小学校飼
育舎で成虫オオムラサキを観察する。

4．ＮＰＯ法人「伊豆沼・長沼水環境ネットワーク」
の活動との連携を継続する。「縄文の森づくり」
や「長沼ジュンサイ栽培」「観音寺セリ栽培」等、
活動現場の相互協力体制づくりを進める。

・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　当委員会としては、会長指針にありますように、家
族例会の充実、会員の親睦を深める事業を柱として活
動して参ります。会員によるパフォーマンスも構築で
きればと思っております。事業は以下の通りです。
7月　納涼家族例会　　　  12月　クリスマス家族例会
1月　新年家族会（利き酒会） 4 月　お花見移動例会
6月　バトンタッチ例会
　事業内容については、委員の皆様からご意見を頂き、
親睦の深まる事業と致します。

　－残り 8委員会は、次週の週報に掲載します。

・ガバナー事務所より
　 1．九州北部豪雨災害に関する義援金のお願い
　 2．ＲＹＬＡの案内
　日　時　10月14日㈯14時～10月15日㈰12時30分
　会　場　岩手県立県南青少年の家

　 3．第14回韓日親善会議参加の案内
　　　日　時　 9月23日㈯　13：00～
　　　場　所　グランドハイアット・ソウル
・大和ＲＣより、創立50周年記念式典、祝賀会の案内
日　時　 9月30日㈯　15：00～
会　場　式　典：大和町  町民研修センター
　　　　祝賀会：松緑亭「高富」
登録料　10,000円

・東北風土マラソン＆フェスティバル実行委員会より
　　「スポーツ大賞振興大賞」受賞感謝の会の案内
　　日　時　 8月 1日㈫　午後 6時30分～
　　場　所　若鮨会館
　　会　費　5,000円
・川崎大師ＲＣより、会報が届く
・本日、例会終了後臨時理事会を開催します。

・親睦活動委員会（大畑好司委員長）
　次週の木曜日は、ホテルサンシャイン佐沼におきま
して納涼例会を開催いたします。午後 6時30分開始で
す。出欠のお返事のない方は、早目にお願い致します。
・クラブ情報委員会（八谷郁夫委員長）
　先週、ロータリー情報に関するアンケートをお願い
しました。現在のところ16名の方に回答をいただいて
おります。まだの方は、よろしくお願い致します。
・職業分類委員会（布施孝之委員長）
　新入会員の職業分類を決定いたしました。
　　佐藤真哉会員　　金融業
　　二階堂恭子会員　製麺業
◎バッチ授与（佐藤真哉新入会員へ）
・佐藤真哉新入会員のあいさつ
　皆さん、こんにちは。ただ今バッチをいただき、皆
さんの仲間に入れていただくことになりました。よろ
しくお願い致します。

・体操委員会（佐藤早智子委員長）
　姿勢の悪さは、老化や不調のサインと言われており
ます。週に一度のわずかな時間ですが、会員の皆様が
いつまでも若く元気でいられる様、委員会一同で工夫
しながら行っていきたいと思っております。
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・本日の出席率　92.5％

・猪股育夫ガバナー補佐　 7月14日、ガバナー補佐と
して栗駒ＲＣを訪問して来ました。会員14名中10
名出席、72％の出席率です。現会長は、故高橋義
文さん夫人由紀子さんの甥高橋義栄さんです。昼
食はボリュームたっぷりの冷し中華をいただいて
来ました。

・阿部泰彦会員　ウジエスーパー南三陸店オープン、
おめでとうございます。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会のご活躍をお祈り申し
上げます。

・布施孝之会員　改めて、佐藤真哉会員のご入会を歓
迎します。

・村上武彦会員　クラブ協議会ご苦労さんです。
・佐藤幸一会員　クラブ協議会、各委員長さん頑張っ
て下さい。

・江川元徳会員　ノーベル平和賞受賞者の劉暁波さん
の早逝は悲しい、冥福を祈ります。四つのテスト
の真実、平等、あの国はやはりない。

・佐藤靜市会員　佐藤真哉新入会員のご入会を歓迎し
ます。

・熊谷敏明会員　今週末は、登米市佐沼夏まつりが開
催されます。天気が心配ですが、皆様方のご参加
をお待ちいたしております。

・佐藤早智子会員　今朝、青少年のための登米市民会
議で 7：30～ 8 ：15まで佐沼中学校において、あ
いさつ運動に参加して来ました。大勢の中学生と
あいさつを交わし、清々しい気持ちになりました。

・加藤亮会員　今年度はじめての出席です。すみませ
ん。がんばります。

・伊藤幸子会員　今週、土・日曜日は佐沼夏まつり、
お天気が心配ですが成功させたいです。

・山田正幹事以下　クラブ協議会につき。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員
山田直志会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
布施孝尚会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　佐藤哲弥会員
佐藤真哉会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、始めに悲しいニュースをお伝えしなければ
なりません。ＲＩ会長エレクトのサム・オオリ氏が手
術のあとの合併症のため亡くなられました。
　オオリ氏はウガンダ出身のロータリアンで、ロータ
リーのポリオ撲滅運動に多大な力を注いできた方だそ
うです。突然の悲報とのことです。心からご冥福をお
祈りいたします。
　最近、異常気象としか言い表せないような気象現象
が世界各地で起きています。世界気象機関では、変動
する気象要素の過去30年間の平均値を求め、この値を
「平年の気候」とし、この値から著しく逸脱した天候
を「異常気象」と定義しているそうです。
　日本でも、突然のゲリラ豪雨や雹に見舞われたり、
注意報や注意警報、避難指示が出されています。梅雨
のイメージは「しとしと」と雨が降るでしたが、最近
は熱帯地方のスコールのような降り方になっています。
危機管理は、自分の身に差し迫らないと難しいもので
すが、日頃より知識を身につけ情報に耳を傾けて、万
が一に備えておきたいものです。
　ガバナー事務所より、九州北部豪雨に関する義援金
のお願いがございました。本日例会終了後に、臨時理
事会を開催し協議することにいたしました。その他 2
～ 3 協議事項がございますので、理事会の内容につい
ては、週報でお伝えしていく予定です。

本日の出席率
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会長要件 高橋利光会長
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幹事報告 山田正幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：山田正幹事）その 3


